

BOLETÍN DE PRENSA

Comunicaciones corporativas



Unibán Fundación, Spreafico y Corbanaexport entregarán mañana aula y placa deportiva en Carepa, Urabá

- *La inversión total para ambos proyectos fue de aproximadamente \$150 millones para la construcción, adecuación, mejoramiento de infraestructura y acompañamiento.*
- *Con la entrega del aula y la placa deportiva, se benefician directamente 245 estudiantes, 152 familias, 13 docentes, 2 directivos escolares y la población en general.*

Urabá, Antioquia. Marzo 1 de 2022. Unibán Fundación y Spreafico realizaron una alianza estratégica para la adecuación de la placa deportiva de la Institución Educativa Rural El Cerro, sede La Esperanza, ubicada en la vereda Las Trescientas del municipio de Carepa. La entrega de esta obra, sumada a la construcción de un aula, será mañana a las 2:30 p.m. gracias a una inversión de alrededor de \$150 millones. Esta última se dio gracias a un trabajo conjunto entre Corbanaexport y Unibán Fundación. Con estas intervenciones se beneficiarán 152 familias de la región, así como 245 estudiantes, 152 familias, 13 docentes y 2 directivos escolares.

“Esta entrega de obras es muy significativa porque es el cierre de un acompañamiento que venimos realizando desde el 2016, donde se han invertido más de \$518 millones en acciones que se traducen en mejoramientos en infraestructura, logrados a partir de alianzas con diversas entidades. Además, pese a sus más de 40 años de historia, los niños, adolescentes y jóvenes de esta comunidad no contaban con espacios para la recreación y el deporte, lo que los hacía vulnerables a externalidades”, afirmó la directora de Unibán Fundación, Carolina Jaramillo Ferrer.

A lo largo de los años, Unibán Fundación ha generado estrategias que posibiliten aumentar los estándares de la calidad educativa, propiciar espacios para el aprendizaje, mejorar la infraestructura y desarrollar acciones colectivas en pro de generar sentido de pertenencia y cohesión social en función de la institución educativa y de la comunidad en general.

De acuerdo con Unibán Fundación, en las veredas Carepita Promexcol y Las Trescientas, del municipio de Carepa, en los últimos tres años se ha presentado un crecimiento demográfico considerable, lo que ha generado también el aumento en la población estudiantil de la I.E.R. El Cerro, sede La Esperanza. Situación que requirió de las intervenciones mencionadas.

Unibán Fundación: Es una organización no gubernamental de carácter empresarial que tiene como fin materializar las acciones de responsabilidad social empresarial de C.I. Unibán S.A., en las regiones bananeras de Colombia y que conduzcan al desarrollo sostenible y al mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades.

Mayores informes: Juliana Arismendy Cel. 300 677 47 83 juliana@libretapersonal.com y Alejandra Jaramillo Cel. 350 449 23 31 alejandraj@libretapersonal.com